

„Vielen Dank auch für das wunderschöne Wochenende bei dir. Ich kam voller positiver Gedanken und Anregungen nach Hause. Es hat mit sehr sehr gut gefallen.“

A.K.



„...Deinen Kurs fand ich sehr interessant und stimmig. Es hat alles gut zusammengepasst, der Einstieg, die Abfolge der Übungen, der entspannte und etwas flexible Zeitrahmen, deine ruhige Ausstrahlung, die wunderschöne Umgebung, die ersten warmen Sonnenstrahlen des Jahres und vor allem der schrittweise Weg in die "geheimen" Gärten - zum einen in den abgeschlossenen Klostergarten, zum anderen in den eigenen inneren Garten der Intuition...Dir ist es auf jeden Fall gelungen einen Weg zum intuitiven Malen zu weisen - weg von jedem Anspruchsdenken...Die Folgen des Kurses und die Wirkung meines gemalten Bildes auf mich selbst waren enorm, das hätte ich nie gedacht, damit habe ich nicht gerechnet... Danke - du warst ein großer Wegweiser!“

S.W.



„...eine sehr unerwartete Erfahrung, mit der ich nicht gerechnet hatte und die wieder neue Seiten aufzeigt.  
Also war das Wochenende bei Dir in jedem Fall ein Gewinn!  
Vielen Dank dafür...“

W.V.



„Es war ein wunderbarer Tag, der mir noch nachgeht. Ich hatte noch nie so sehr das Gefühl, dass ich „weitermachen“ muss, das Bild und überhaupt in diese Richtung.“

R.D.



„...nochmal vielen Dank für die inspirierende Zeit, die Art, wie du die Tage gestaltet hast – ich merke, dass in mir sehr viel in Gang gekommen ist, noch vieles nachwirkt...die Bilder, die entstanden sind, hab ich lieb gewonnen - sie rühren an, mich weiter auf den Weg zu machen und ich bin neugierig, was da so kommen mag...Es hat echt Spaß gemacht und dafür DANKE!!!

V.V.